



Voici un passage impressionnant de la «Yamaha» 4 temps et de son pilote Bengt Aberg. Rassurez-vous, nous ne nous sommes pas trompés d'épreuve, c'est bien un Cross et non pas un Grass-Track.

## Rétro News

### Verdure Les petites vieilles dans la prairie

Si bon nombre d'épreuves sportives destinées aux anciennes se déroulent sur des circuits de vitesse, il ne faut pas oublier les roulages en tout-terrain. Dont la désormais traditionnelle course sur prairie du Cotentin, qui se dé-

roulera le 2 mai à Picauville, dans la Manche. Exeunt les bourbiers de Saint-Marcouf, le nouveau tracé est annoncé plus roulant que le précédent. Quatre catégories sont prévues : pré-65, de 1966 à 1976, 1977 à 1979 inclus, et au-delà de 1979. Chaque pilote disputera quatre manches de dix minutes, un classement final départageant tous les participants en

fin de journée. Si vous êtes propriétaire d'une enduro ou cross ancienne, vous pouvez vous engager, une licence FFM ou une licence à la journée suffisent. Picauville se situe à 10 km de Sainte-Mère-Eglise, entre Caen et Cherbourg.

**Infos :** Jean-Christophe Boulland, tél. : 02.33.41.24.28.

Les anciennes distillent toujours beaucoup de plaisir. Pour leurs pilotes, mais aussi les spectateurs, qui ne manqueront pas de noter l'existence d'une course sur prairie dans le Cotentin, le 2 mai.

